

Gestion de Trafico

De: carmen dublin <[REDACTED]>
Enviado el: jueves, 12 de marzo de 2020 01:24 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: PARTICULAR

Categorías: Particular

Enviado desde [Correo](#) para Windows 10

Buenas Tardes:

No estoy de acuerdo con el nuevo proyecto de internet , lo que quieren hacer es quitar la neutralidad en el internet, para tenernos más controlados y quitarnos la libertad de elección y de información .

Así mismo los precios estarán muy elevados como lo hicieron con la tv que según iba a hacer gratis pero si no contratas tv por cable no puedes acceder a ningún canal de tv abierta.

NO A LA CENSURA DE INTERNET.

NO A LA CENSURA DE SERVICIOS DE INTERNET.

MÉXICO LIBRE!!!!

Saludos.